

Las Tunas en tête du Championnat de base-ball



Las Tunas a battu Pinar del Río 4 à 3, Artemisa l'a emporté sur Industriales d'abord 11 à 5, puis lors du second match 7 à 3, Granma a vaincu Matanzas 7 à 4.

Actuellement Las Tunas est en tête suivie de Matanzas, Granma, Industriales, Artemisa et Pinar del Río.

Alfredo Despaigne, récent champion de la Ligue du Japon (LPJ), rejoindra l'équipe des Alazanes de Granma aux Play-off et fera tout pour contribuer au second titre consécutif de son équipe au Championnat National de Base-ball.

Le joueur leader des coups de circuit et impulsions du Circuit du Pacifique lors de la dernière saison de la LPJ, a souligné que les Alazanes jouaient bien et devraient obtenir le passage à la dernière étape du Championnat sans grandes difficultés.

Il a indiqué qu'il prendra un peu de repos avant de revenir sur le terrain, car il a participé à plus de 100 matchs au Japon et que lors de cette saison il a remporté le titre du Pacifique et de la Série du Japon avec son équipe Halcones de SoftBank.

Le puissant batteur, recordman de coups de circuit aux classiques mondiaux, a indiqué aussi qu'être champion avec Granma et les Halcons a été le plus important de sa carrière sportive.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147958-las-tunas-en-tete-du-championnat-de-base-ball>



Radio Habana Cuba